

Fecha 29.06.2015	Sección Economía	Página 27
----------------------------	----------------------------	---------------------

OHL se declara tercero perjudicado en caso de grabaciones

OHL México informó que las grabaciones "ilegales" difundidas el viernes pasado, esta vez con una conversación del presidente de la empresa José Andrés de Oteyza, y otra en el que la consejera jurídica del gobierno del estado de México intercede por esta empresa, corresponden a procedimientos legales promovidos por Infraiber en contra del gobierno mexiquense, en los que OHL México ha sido convocado como tercero perjudicado. Destacó que ya inició los trámites legales necesarios en contra de quien resulte responsable por difundir y manipular grabaciones que han "desprestigiado" a la compañía. "Con relación a las grabaciones ilegales y manipuladas difundidas el pasado viernes 26 de junio en redes sociales, por el mismo usuario y bajo la figura del anonimato, como en las anteriores, OHL México informa que los juicios que se citan en las referidas grabaciones manipuladas, son juicios promovidos por la empresa Tecnología Aplicada Infraiber, en contra del Sistema de **Au-****topistas**, Aeropuertos, Servicios Conexos y Auxiliares del Estado de México. En todos los citados juicios dirigidos por Infraiber contra el estado de México, Concesionaria Mexiquense, subsidiaria de OHL México, ha sido citada como tercero perjudicado".

MIRIAM POSADA GARCÍA

